

Québec, le 14 décembre 1954

Ma chère petite Cécile,

Voulez-vous accepter ce petit livre que l'on m'a dit charmant. Bien entendu, si vous le connaissez déjà, il faudra me le dire, et je vous en enverrai un autre.

Hier soir, j'ai écouté votre beau texte à la radio. J'ai été très prise par le début. Il y avait là une sorte de grandeur, de majesté et aussi de noble simplicité tout à la fois dans l'esprit des Ecritures. L'ensemble m'a paru bien mené, aucun doute, mais c'est le début qui m'a le plus enchantée. Tout de même, tous les personnages vivaient d'une vie intérieure intense et vraie. Quel beau langage vous avez Cécile et quel sentiment réellement religieux! J'ai été fière de vous, vraiment conquise par votre phrase limpide, sobre et coulant avec une harmonieuse précision.

Je vous embrasse, vous et la maman, en vous souhaitant un bien Joyeux Noël.

Gabrielle